

ALTE GESCHICHTEN NEU ERZÄHLT

Birgit Hüllmann und Thérèse Wortmann geben alten Möbeln neues Gesicht

Aus alten Möbelfüßen und einem Tablett wird ein neuer Beistelltisch, alte Stuhlbeine werden zu ausgefallenen Kerzenständern umgestaltet und gebrauchte Parkettleisten bekommen ein neues Gesicht als Garderobenleisten – mit Phantasie und Kreativität werden von Birgit Hüllmann und Thérèse Wortmann alte Möbelstücke umgestaltet, erhalten ein neues Aussehen und eine andere Funktion. Jedes Stück ist dabei ein Unikat – perfekt, um dem eigenen Heim eine individuelle Note zu verleihen.



Umgestaltung benötigt und gesucht. Nach Vereinbarung unter Tel. 0172-2382580 oder 0162-2302045 sowie per Mail an mobelgeschichten@gmail.com können die Objekte in der Werkstatt in Wiedenbrück besichtigt und erworben werden. Außerdem sind einige Stücke in der Oelder Boutique „Le Clou“, Ruggestr. 15 ausgestellt.

Alle Objekte werden in der lokalen Werkstatt in Wiedenbrück und mit umweltfreundlichen Farben und Verfahren bearbeitet. Großen Wert legen die beiden Designerinnen dabei auf den Gedanken der Wiederverwertbarkeit und Nachhaltigkeit. Deshalb werden auch immer wieder alte Möbelstücke zur

2-spaltig / 120 mm